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N I E D E R S C H R I F T    Sitzung: Bauausschuss 
 
 
T E R M I N :      Dienstag, 25.06.2013 
 
 
O R T :       Stadtverwaltung Boppard 
       Sitzungssaal im Untergeschoss 
 
 
 
 
Anwesend: 
Bürgermeister Dr. Bersch, Walter   - Vorsitzender - 
 
Mitglieder: 
Bersch, Rudolf 
Brockamp, Joachim - 
Grahs, Willibald 
Höffling, Ludwig 
Höffling, Stefan     - für Karbach, Hans-Josef 
Maifarth, Walter 
Müller, Willi 
Noe, Hermann 
Staaden-Weber, Edith 
 
Es fehlen: 
Brager, Klaus-Georg 
Mahlberg, Karl-Josef 
 
Ferner ist anwesend: 
Nick, Anita       - Vorsitzende Seniorenbeirat 
 
Von der Verwaltung: 
Strubel, Thorsten 
 
Protokollführer: 
Johann, Jürgen 
 
 
 
Beginn der Sitzung: 16:30 Uhr 
Ende der Sitzung:  17:50 Uhr 
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T A G E S O R D N U N G 
 
 
- Öffentlicher Teil - 
 
1. Anfragen 

 
2. Mitteilungen der Verwaltung 

 
 
 

Der Vorsitzende stellt fest, dass form- und fristgerecht zur Sitzung eingeladen wurde 
und der Bauausschuss beschlussfähig ist.  
 
 
 
- Öffentlicher Teil - 
 
1. Anfragen 
 
1.1 Säuerling  
Es lag folgende schriftliche Anfrage (e.mail vom 21.06.2013) vor: 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Bersch, 
am 17.12.2012 haben Ortsbeirat Boppard und Stadtrat Boppard den Vorentwurf zum 
Ausbau der Säuerlingstraße/Flogtstraße mit Zugang DB-Personenunterführung und 
P+R Anlage einstimmig beschlossen. Diese  Beschlüsse wurden in der Presse von 
allen Parteien und Gruppen begrüßt. 
Wir alle wollen, dass diese für unsere ganze Stadt wichtige Strukturverbesserung so 
ausgeführt wird, wie geplant und einstimmig beschlossen. 
Bitte beantworten Sie in der Bauausschusssitzung am 25.6.13 schriftlich folgende 
Anfrage: 

1. Wie ist der Stand der Angelegenheit? 
2. Sind aufgrund des einstimmigen Beschlusses des Stadtrates weitere 

Planungen (Ausführungsplanung) beauftragt worden? 
3. Da die Mittel für den ersten Bauabschnitt im HH-Plan 2013 veranschlagt 

waren, sind wir davon ausgegangen, dass dort noch in 2013 Baubeginn ist. 
Wann geht´s los? 

4. Gibt es Änderungen in der Planung, und wenn ja, wann und von wem wurden 
diese beschlossen? 

Mit freundlichem Gruß 
Ludwig Höffling 
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Die Anfrage wird vom Vorsitzenden zusammengefasst wie folgt beantwortet: 
 
1. Bei einem Behördentermin am 24.04.2013 hat die Stadtverwaltung in Anwesenheit 

der Leiter der Planungsbüros Stadt-Land-Bahn sowie Stadt-Land-plus vom 
Vertreter des zuständigen Landesbetriebes Mobilität die Auskunft erhalten, dass 
die Neugestaltung der Fußgängerrampe aus der Bahnunterführung in Richtung 
Säuerling nicht, wie ursprünglich vom Planungsbüro mitgeteilt, gefördert wird. 
Alternative Förderprogramme stehen nach derzeitiger Kenntnis nicht in Aussicht. 
Somit stellt sich die berechtigte Frage, ob alternativ zu den bisherigen 
Vorstellungen die vorhandene Rampe mit einfachen Mitteln saniert und auf einen 
vollständigen und sehr teuren Neubau verzichtet wird. 

2. Für die Beauftragung der Ausführungsplanung ist die Genehmigung des 
Haushaltsplanes 2013 erforderlich, die bisher noch nicht ergangen ist. 

3. Es wird weiterhin ein Baubeginn in 2013 angestrebt. 

4. Die Verwaltung beabsichtigt, dem Ortsbeirat, Bauausschuss und dem Stadtrat 
(02.09.2013) vorzuschlagen, dass die Straßenverlegung im Säuerling so geändert 
wird, dass die bestehende Fußgängerrampe nicht berührt wird. Der geplante 
Neubau eines Vollsortimenter-Supermarktes am Säuerling auf dem Anwesen der 
ehemaligen Convenda würde von dieser Planänderung nicht beeinträchtigt.  

 
BA 25.06.2013 
 
 
 
2. Mitteilungen der Verwaltung 
 
Es erfolgen keine Mitteilungen. 

 
BA 25.06.2013 
 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen erfolgen, schließt der Vorsitzende den 
öffentlichen Teil der Sitzung und stellt die Nichtöffentlichkeit fest. 
 
 
 


